

LOCAL | Política

María Luisa Ceballos plantea en su toma de posesión como Alcaldesa un gran pacto de gobernabilidad

Pese a su mayoría absoluta, tiende al mano al resto de grupos para afrontar los retos de la nueva legislatura

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 15 de junio de 2019 - 14:29



María Luisa Ceballos ha sido investida alcaldesa de Priego en el transcurso de una sesión plenaria celebrada a primera hora de la mañana en el Teatro Victoria, en el que se han dado cita un importante número de público y autoridades, entre ellas la delegada territorial de Fomento, Infraestructuras, Ordenación del Territorio, Cultura y Patrimonio Histórico, Cristina Casanueva, y el vicesecretario general del PP-A, Toni Martín.

La sesión daba comienzo con la constitución de la mesa de edad, integrada por los concejales electos de mayor y menor edad, Miguel Forcada y Jesús Sánchez respectivamente, ambos del PP, actuando como

secretaria del Pleno la secretaria general del Consistorio, Ana Isabel Rodríguez Sánchez, que fue la encargada de dar lectura a la normativa y de ir llamando a los ediles electos para que, de uno en uno, juraran o prometiera su cargo ante un ejemplar de la Constitución.

Posteriormente, se hacían públicos los candidatos que optaban a la presidencia de la Corporación, a la sazón María Luisa Ceballos (PP) y José Manuel Mármol (PSOE), ya que la edil de Ciudadanos, Encarni Valdivia, renunciaba en ese momento. Así, tras la votación secreta con papeleta nominativa, María Luisa Ceballos obtenía 14 votos (13 de los ediles del PP y otro de la de Ciudadanos, como así se había hecho público el viernes), mientras que Mármol recibió el apoyo de los 7 ediles socialistas, entre los que destacaba la presencia de María del Carmen Sánchez y Rafael Sánchez, tras la renuncia de José Alberto Yébenes e Irene Higuera, que ocupaban el puesto 3 y 4 de la lista con la que el PSOE concurría a los comicios del pasado 26 de mayo.

Tras recibir la medalla de la ciudad y el bastón que la acreditan como alcaldesa de Priego, por tercera legislatura consecutiva, Ceballos dirigía sus primeras palabras como nueva presidenta de la Corporación felicitando a los 20 concejales que junto a ella habían tomado posesión, a los que deseó lo mejor, “porque no hay nada más importante que representar a nuestros ciudadanos en la institución del ayuntamiento”, no pasando por alto la responsabilidad que asume, “sobre todo por los resultados electorales obtenidos, reto que asumo con absoluta humildad, con dedicación plena al trabajo y sobre todo con el planteamiento firme de que el consenso político es lo que tiene que primar en la labor diaria de los concejales”.

En este sentido, Ceballos ofrecía públicamente a los representantes de los grupos políticos que conforman la nueva Corporación prieguense un gran pacto de gobernabilidad, “porque creo que las necesidades que presenta nuestra localidad son de todos, no sólo de un partido político, sino que es una cuestión fundamental

para toda la sociedad prieguense”.

En cuanto a los “retos” que ha de afrontar la nueva Corporación, Ceballos hizo referencia a la dotación y señalización de nuevos aparcamientos, a equilibrar los equipamientos de los diferentes barrios, la conexión entre las aldeas, el contar con un pueblo limpio y seguro para, en definitiva, “incrementar la calidad de vida de todos”. Para ello, la Alcaldesa insistía en la necesidad de contar con el máximo consenso, “de rebajar los niveles de confrontación, de trabajar con la mano tendida, de conseguir tener el juego limpio como seña de identidad”, ya que como concluía, “únicamente con el esfuerzo conseguiremos que todos estos retos no sean imposibles”.